会津アピオ組合だより

組合事業の中止・延期が相次ぐ

新型コ

一一ナウイルス

ます。 はなく、゛ウィズコロナ〟という いる新型コロナウイルス。依然と してウイルスを封じ込める決定打 言葉にも表される通り、ウイルス と共存する日常を強いられており 一〇二〇年より感染が拡大して

中止をした事業が相次ぎました。 業においては感染拡大防止のため 一〇二〇年度における当組合事

- 以下中止となった主な事業 会津アピオフェスティバル
- アピオクリスマスパーティー 支店長所長等連絡協議会
- 新年初顔合わせ会

アピオボウリング大会

アピオスペース 遠のく客足

に緊急事態宣言が解除された後 儀なくされました。その後、五月 ペース(以下組合会館)は福島県 が発令され、組合会館アピオス たままでした。 も、組合会館利用者の足は遠のい からの休業要請に従い、休館を余 ||○二||○年四月に緊急事態宣言

予算組みはその状況の中で、まさ |○二||○年度の組合会館事業の

事業の予算案を含めた組合予算を に暗中模索で行われ、最悪の事態 議、承認をいただいておりました。 を想定したものでした。組合会館 二〇二〇年五月の通常総会で審

臨時総会を開催

承認されました。 修正予算案が提出され審議の結果 催。十月時点での現状を加味した てきたため、十月に臨時総会を開 いただいた予算内容と差異が生じ 用が少しずつ増え、五月に承認を |〇二〇年夏以降、組合会館利

前年比六二.九% 厳しい戦い組合会館事業

りました。 りましたが二〇一九年度比では六 十一円、予算比一二七、六%とな 上は二千八百五十九万七千八百八 ませんでした。二〇二〇年度の売 な展示会やイベントの開催はあり ナー・研修会での利用で、大規模 て来たものの、主に会議やセミ 二.九%程度と落ち込む結果とな 組合会館の利用は緩やかに増え

組合会館 新型コロナ対策を進める

スの感染防止とご利用のお客様の 組合会館では新型コロナウイル

てまいりました。 安全安心のためコロナ対策を進め 主な対策は以下の通り ・アクリル板の設置

- オゾン発生器の導入
- · 二酸化炭素濃度測定器の導入 手指消毒液の設置
- AIサーマルカメラの導入
- 非接触型体温計の導入
- 共有部分の定期的な消毒
- お客様のご利用の都度にテーブル 人の手が触れそうな部分の消毒 イス・ホワイトボードマーカー等

組合会館 二〇二一年度は?

れます。 らなる感染拡大など、二〇二一年 じめとしたリモート会議の普及に も新型コロナウイルスの感染状況 ことや、新型コロナウイルスのさ よる会場利用の減少が見込まれる により売上が左右されると見込ま コロナ禍においてZ〇〇Mをは

しかし、前を向いて

ウイルス〟の の大きな違い *新型コロナ 少しずつ 年前と今



AI サーマルカメ







ます。 かなり抑えられるということを知 とだと思います。〝三密〞の状況 りえただけ対策の取りようがあり を回避していけば感染のリスクを ことが分かってきているというこ 「ウイルス」どこに潜んでいるか しかし、相手は目に見えない

わからないので決して油断はでき 払っていかなければなりません。 安全にそして安心してお使いいた ません。また、変異株も感染拡大 だけるようにより一層の注意を しております。ご来場のお客様が

アピオスペースの通

アピオスペースでは、全館に無 内全域快適なネット環境隊LAN 完備により

線 LAN (Wi-Fi) を完備い

りました。 のお客様にご不便をおかけしてお 場所によっては電波が弱くご利用 たしました。 たものの、その範囲は限定的で、 今までも WiFi を備えてい

のどこにいても強い電波でネット いたしました。これにより、館内 をカテゴリー六に変更し、無線 に接続することが可能となりまし LAN を各部屋内に新たに設置 今回の改修では、今までの回線

利用者からは喜びの声

るようになったと好評をいただい Webページもサクサク見られ 明らかに接続スピードがあがり、 ております 実際にお使いのお客様からは、



たら、アピオスペース受付まで、 選んでご利用下さい。快適にネッ PCの設定画面で最も強い電波を 電波が変わってきます。スマホ トを利用することができます。 気兼ねなくお尋ねください なお、ご不明な点がございまし 館内の電波は、場所ごとに強い

デジタルサイネージを新設

た。 すっきりとした印象に変りまし りましたので、玄関廻りは随分と 利用案内表示、もう一台が告知等 が設置され、一台が組合会館のご されました。二つのディスプレイ すぐの正面にディスプレイが設置 に利用しております。特に案内表 示はいままでAの紙で掲示してお アピオスペースの玄関を入って



強い電波を選んで

実施していただくことになりまし 様のご都合の良い時間帯に清掃を 美化週間を設け、団地内企業の皆

のお忙しい時間帯にご参加いただ お忙しい時間帯に、または始業前 数は一〇五名でした。ご家庭での ました早朝一斉清掃。平均参加者 一十一年間に渡り実施されてき



平均参加者一年朝一斉清掃

〇五名

今年度もよろしくお願いします

ります。美しい会津アピオである ためにも、ご協力をお願い致しま 一年度も美化週間を設けてまい 二〇二〇年度に引き続き、二〇

美 化 週 間 始 ま る

早朝一斉清掃から美化週間へ

早朝一斉清掃は、四月~十一月の ため廃止することとなりました。 なる青年部会担当者の負担軽減の き方改革」の推進や、運営担当と 清掃としてきましたが、国の「働 れてきました。ボランティアでの 毎月第二火曜日の朝七時から行わ 九九八年九月からはじまった

一〇二〇年五月からは、毎月の

ました。 ございました。お疲れ様でござい きました皆様、 長い間ありがとう

業もありました。ご協力いただい 今後もご協力をお願い致します。 げを実施していただいた組合員企 掃を実施しました。その実施日に す。今年は四月九日に一斉土砂清 松市の呼びかけで行われておりま た皆様、ありがとうございました。 よらず、都合の良い日時で土砂ト 団地内側溝に土砂上げは、会津若 また、毎年四月に行っています

「正しい日本の景色」 会津に魅せられて

野村和広写真展開催

れた方です。 に二〇一二年会津坂下町に移住さ 景色があること、これこそが正し 日、アピオスペースにおいて野村和 い日本の景色であるとして、つい 市出身。一九八三年に会津を訪れ 広さんの写真展が開催されました。 に際、会津には自身の理想とした 二〇二一年四月十七日~五月十 野村和広さんは、神奈川県川崎

から選りすぐりの十六枚が展示さ れました。 撮りためた「会津の景色」の中

した。 津に住んでいながら見たことない ものでした。新しい会津の発見で される写真ばかりで、私自身、会 「どこから撮影したの!!」と思わ どれもが「これが会津なの?」



取り除こうと、一人当たりの補助 金額を五百円としました。また、

合員企業の心配のタネを少しでも

ウィルスの感染拡大が続く中、組 接種を行いました。新型コロナ インフルからも身を守れ!

今年度もインフルエンザの予防

ました。

コロナだけじゃない。

|| インフルエンザ予防接種

コロナ禍という状況もあり、

期を十一月から十月としました。 予防効果を高めるため接種開始時

働 き 方 改 革 の 推 進

社会保険労務士法人と タイアップ実施

推進支援助成金事業」へ取り組み 働省助成事業である「働き方改革 き方改革関連法への対応及び見直 しに役立てていただこうと厚生労 一〇一九年四月に施行された働

改革に関するセミナーも行われま 個別巡回指導が行われ、十四事業 と対策」では主に法改正のポイン れた「働き方改革関連法への対応 所が利用しました。また、働き方 トと影響およびその対策について した。二〇二〇年十月八日に行わ 組合員企業の要望に沿う形で、

> 十七名が参加しました。 て事例を交えながら話がなされ に管理上のリスクや法規制につい ポイント」をテーマに行われ、主 加。二〇二〇年十一月二十五日に セミナーが行われ、二十一名が参 「労働時間管理と三十六協定の



高原ゴルフクラブで、十五名の参

ウンドを終えることができまし 立冬でしたので、正に晩秋のゴル 加で行われました。十一月七日が フ。天候にも恵まれケガ人なくラ

ुं ०

コロナがなければ、表彰式・懇

サイスショット (4) ゴルフ愛好会第三十八回コンペ開催

親会を開催す

るところでは

が相次いでいましたが、感染対策 コンペが開催されました。 を万全にして、第三十八回となる 、組合行事が中止(または延期) 新型コロナウィルスの影響によ 一〇二〇年十一月六日읣ボナリ

池田敬一様。おめでとうございま 優勝したのは、北日本石油㈱の

> は中止としま のため、今回









内の交通環境等の改善要望を提出 望しているものです。他に、 す。これは団地創設以来、 の笈川街道までの拡幅延長整備で 町三 - 一三八号(物流一号幹線(㈱ して参りました。 大和一様の南側二〇m幹線道路) 最重要事項としての要望は市道 毎年要

路の舗装が 広がり ま た 会津アピオ公園

さんの関心も高く、昨年の二、五 倍の百二十三名の方が接種を受け 皆 役所を訪れ、会津アピオフェス 理事長と会津アピオフェスティバ ピオ公園内の園路の整備が行われ リティ益金の寄付による、会津ア ル五十嵐実行委員長が会津若松市 ました。 ティバルでのソフトクリームチャ アピオ公園園路の目録贈呈 〇二〇年十二月十六日、山本

覧ください

備で、北側に整備された園路が延 長された形になります。 昨年の園路整備に引き続きの整

いましたが、これから新緑・紅葉 木々だけでなく、地面の舗装もご と良い季節が続きます。皆様、会 津アピオ公園にお立寄りの際は、 今年の桜に季節は終わってしま (結)

会津若松市へ要望書を提出

今年も五者連名で:

松市高野地区・会津若松市町北地 区・会津若松卸商団地内防犯連絡 若松トラックセンター協・会津若 松市へ要望書を提出してまいりま 協議会の五者連名での提出です。 した。昨年同様に、当組合・会津 二〇二年三月一日休、

平成八年から継続要望

会計監事

山内

久(前:世話人) (㈱パティズ)

(何渡部硝子工業所)

会計監事

金田

裕次郎

(新

作田電機株

世話人

京

雄也

新

あいむつをする大田新代表

アピオスペースのレストラン

(株ケンオリ

世話人

廣瀬

悠紀

(株シンク) 新

いつも当店をご愛顧いただき誠にありがとうございます。

仕切りやおひとり様席"を準備して感染対策を万全に元気に営業中!

-か来店前から分かる!

世話人

林

(新

代表世話人

大田和宗(前:世話人)

 \leq

コロナ禍で大変な時ですが、手指消毒・体温計設置はもちろんのこと "アクリル板の

すべて500円のテイクアウト弁当もラインナップ!

はホームページとTwitterを

(㈱パルネット福島) 和也

青年 部 会新体制発足、 併 せて会則の変更を承認

新代表世話人に大田和宗氏

オスペース大会議室において第

一〇二〇年六月二十五日休アピ

認され、世話人の人数が一名以上 が選出されました。他に世話人・ を努めてきた山口耕平氏が退任。 り、六年間、 会則の一部変更について審議、承 新たな代表世話人には大田和宗氏 監事の人数が一名以上二名以内 会計監事も新しい役員となりまし (変更前は一名) となりました。 二名以内 (変更前は二名)、会計 二十六回青年部会総会が開催さ また、役員改選に当たる年であ 議案の審議が行われました。 青年部会代表世話人

懇親会は延期、七月十七日に開催

ため、 型コロナウィルス感染拡大防止の ておりました。 を開催していましたが、今年は新 例年であれば、 飲食を伴う懇親会を延期し 総会後に懇親会

ることができました。 条件で開催を計画し、 がでたら即開催を中止するという あったことから、会津から感染者 らは感染者が出ていない状況で 無事開催す

やっています。

繼

厳しい船

者数も安定してきており、

会津か

しかしながら、七月に入り感染

きで行いました。 厳禁・大声で話さない等の条件付 シャルディスタンスの確保・お酌 懇親会では、換気の実施 終えることができました。)陰様で感染者を出すことな

とほっとょりお知らせ

といったことがあれば

の栗林 二十六日、東京オリンピックの聖 ゼネラルホールディングス相談役 辺を駆け抜けました。 の会津若松城(鶴ヶ城) 火ランナーとして、会津若松市内 めていただいております、㈱会津 別会社衛アスクの代表取締役を務 当組合副理事長であり、当組合 寿さんが二〇二一年三月 北出丸周

ピックニ〇二〇 聖火リレー

てあるそうです。お立ち寄りの際 ホールディングス社屋玄関に飾 トーチの実物は㈱会津ゼネラル

株福島ビルテッ

保

憲彦 義行

組

合

代

表

者

変

更

は是非ご覧ください

株デンコード · 小 崎 組 合 義則

> Û Û

遠藤 阿部

変 更

㈱クラシマ (持分譲渡

加

㈱ AK パートナーズ(賃借組合員)㈱クラシマ(賃借組合員)㈱を高オイルサービス(持分譲受) ートナーズ(賃借組合員)

一&つぶやきをお待ちしています!! ぜひつぶかいてみて トレていただけると嬉しいです!) ほっとほっ みなさんのフォ 寺間/ 11:00 ~ 15:00 (ラストオーダー 14:30) 営業時間 TEL.0242-37-1388 の感染拡大とともに幕開け、 た矢先に、 を残し、今なお、それと戦っている人 もありました。東北地方に多大な災い 日本大震災発生から十年という節目で 出となった一年でした。緊急事態宣言 ロナウイルス…。 ようやく良い知らせが届くようになっ たちが大勢います とのない状況に曝された年でした。 など、我々人類は、今まで直面したこ である東京オリンピックが延期される から始まり、全世界のビックイベント そして、二〇二一年三月十一日は東 おとろえることなく拡大する新型コ 旬の魚の水揚げなど沿岸部漁業から |〇二〇年度は新型コロナウィルス

事にも喰らいついていきたいもの い夜はありません。しっかり前を向い いは続きます。しかしながら、明けな 二〇二一年度もまだまだ私たちの戦 「あきらめたらそこで試合終了」、何 真摯に日々を行こうと思います。

・発行/会津若松卸商団地協同組合 〒 965-0059 会津若松市インター西 90 番地

汚染水の海洋放水のニュー

☎ 0242−37−2801 FAX: 0242-37-2805 発行 2021 年(令和3年)5月27日